



Freudenthal-Gala-Highlights: Die Prinzengarde Rot-Weiss Hürth mit ihrem Tanzpaar Angela (27) und Dirk (31) Over, Jörg Knör zeichnet „Angie“ Merkel, die fabelhaften Calypso-Showtanzgruppe und rechts das Stadtjugendprinzenpaar Pasqual mit Isabel, Knör als „Otto“ und Büttredner Karl-Heinz Papenkort. MZ-Fotos (8) Etkorn

# Geballte Narrenpower kommt an

KG Freudenthal begeistert mit Super-Show: „Arabian Nights“, zackige Gardisten aus Hürth und komischer Knör

MÜNSTER. Wer bei der Freudenthal-Gala mal aufs stille Örtchen musste, hatte garantiert etwas verpasst: Über vier Stunden geballte Narrenpower ohne Pausenfüller und Langweiler bringen nur wenige Gesellschaften aufs jocke Parkett. Freudenthal gehört zweifellos dazu und stellte am Samstag vor 600 Gästen eindrucksvoll unter Beweis, warum die zweitälteste Gesellschaft zur lokalen Elite zählt.

Für die erste Überraschung sorgte Prinz Robert, der in Begleitung seltsamer Ordensbrüder und musizierender Kuttenträger einmarschierte. Beim näheren Hinsehen entpuppte sich die verkleidete Schar als Feuerwehr-Musikzug aus Roxel, der seinem Kollegen in der närrischen Zeit klangvoll-kameradschaftlich zur Seite steht.

Und der Prinz hatte noch einen zweiten Gag auf Lager: Für den Sitzungspräsidenten und Senatschef Jan Homann brachte Erpenstein eine spezielle Windeltorte mit. Ho-

mann ist seit fünf Tagen stolzer Vater einer Tochter (Jana) und da kam der Orden im kunstvoll eingewickelten Frotteetuch mit Bärchen natürlich besonders gut an. „In 2027 ist sie Stadtjugendprinzessin“ unkte wenig später auch das Stadtjugendprinzenpaar Isabel und Pasqual.

### Kölsche Stimmung

Kölsche Stimmung in den Saal brachte die Prinzengarde Rot-Weiss Hürth. Mit knapp 150 Soldaten, Spielern und dem Tanzpaar Angela mit Dirk Over marschierten das Traditionskorps auf die Bühne. Mariechentanz, rheinische Karnevalslieder und akrobatische Showeinlagen begeisterten das Publikum.

Mit „Arabian Nights“ holte sich die Rheinhausener Showtanzgruppe „Calypso“ nicht nur den Europameistertitel im Garde- und Showtanzsport, bei der KG Freudenthal verzauberten die 16 Tänzerinnen und Tänzer die Zuschauer mit atemberaubenden Hebefiguren.



Eine Windeltorte vom Prinzen für Jan Homann, der vor einer Woche Vater wurde. Unten im Bild die Freudenthal-Husaren.

Jörg Knör porträtierte in zehn Strichen sekundenschnell „Angie“ Merkel, forderte nebenbei den Elferrat auf der Bühne zu mehr Lockerheit auf („Die bewegen sich ja doch etwas. Ich wollte schon ein Schild aufstellen: Körperwelten“) und erklärte fix noch, warum der dicke Reiner Calmund als einziger Fußballmanager seine Passbilder direkt von Google Earth geschickt bekommt. Danach rockte er als Udo Lindenberg und hüpfte wie Blödelbarde Otto übers Parkett.

Der Parodist und Komiker war einmal mehr Spitze, ebenso wie der kölsche Stimmungs-Saxophonist Engelbert Wrobel, die vereinseigenen Freudenthal-Kadetten oder Büttredner „Der Leo“ Karl-Heinz Papenkort. Insgesamt ein toller Abend getreu dem Freudenthal-Sessionsmotto „Volle Kraft voraus!“

Helmut-Peter.Etkorn@mdhl.de

Bei uns im Internet: Fotostrecke mit mehr Gala-Bildern [www.MuensterscheZeitung.de](http://www.MuensterscheZeitung.de)